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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 34. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 16.02.2006  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Raum 107, Marktplatz 1, 06100 Hall e (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:40 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Oliver Christoph Klaus CDU Vertreter für Herrn Sänger 
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Hans-Jürgen Schiller Die 
Linkspartei. PDS 

Vertreter für Herrn Heft 

Frau Frigga Schlüter-Gerboth Die 
Linkspartei. PDS 

 

Frau Heidrun Tannenberg Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  
Herr Dr. Thomas Pohlack BG  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
Herr Heinz Maluch GRAUE  
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Frank Sänger CDU  
Herr Uwe Heft Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Joachim Knauerhase WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Frau Martina Hesse Verw  
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 02. 02. 2006 
  
 4.  Vorlagen 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Der Vorsitzende, Herr Krause, eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung 
und Beschlussfähigkeit fest. 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Die anwesenden Stadträte erhalten eine Tagesordnung mit dem Tagesordnungspunkt 8.1: 
Sachstandsbericht zum derzeitigen baulichen Zustand sowie der Tragfähigkeit der Brücken 
über den Riebeckplatz (Bauwerke 34 und 35). Die dazugehörige Vorlage haben die Stadträte 
fristgerecht bereits erhalten. 
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 Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 02. 02. 2006  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Der Niederschrift vom 02. 02. 2006 wird zugestimmt. 
 
Ab 17.03 Uhr nimmt Herr Koehn an der Beratung teil. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 02. 02. 2006 wird zugestimmt. 
 

 

zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Es liegen keine Anträge vor. 
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zu 6 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Geuther bittet die Verwaltung um eine schriftliche Information über den Stand der 
Vergabe zum PPP-Modell für Schulen und Kindergärten. Er möchte weiterhin wissen, 
inwieweit der Vergabeausschuss beteiligt wird. 
 
Frau Voigt-Kremal erklärt, es wurde bereits ein Teilnahmewettbewerb durchgeführt. Im 
Ergebnis der Auswertung wurden je 5 Bewerber zur Angebotsabgabe aufgefordert. Diese 
Unterlagen wurden am Dienstag an die Bewerber versandt, welche dann bis Ende Mai / 
Anfang Juni Zeit haben, ein Angebot zu unterbreiten. Der Vergabeausschuss wird 
selbstverständlich in regelmäßigen Abständen informiert bzw. beteiligt. Herr Baus soll im 
nächsten Vergabeausschuss einen Sachstandsbericht geben. 
 
Frau Tannenberg bittet um eine Information zum Stand der Durchgänge in der Zerbster 
Straße. 
 
Frau Voigt-Kremal antwortet, dass die schriftliche Beantwortung bereits vorliegt und als 
Anlage dem Protokoll beigefügt wird. 
 
Herr Krause fragt nach dem Stand der Sanierungsmaßnahme Treppe Hansering. 
 
Herr Dr. Pohlack antwortet, dass eine ausführliche schriftliche Beantwortung für die nächste 
Stadtratssitzung vorbereitet wird. Im Kurzen legt er dar, dass der Vertrag mit der Firma, 
welche den Auftrag erhalten hatte, nach einer letzten Frist am 31. 12. 2005 aufgrund 
massiver qualitativer Mängel gekündigt wurde. Für die entstehenden Restleistungen muss 
die Firma aufkommen. Weiterhin erklärt Herr Dr. Pohlack, dass im Jahr 2001 ein 
Gestaltungsvorschlag mit einer Materialbemusterung zur Sanierung der Treppe Hansering 
unterbreitet wurde, an welchem auch die einzelnen Fraktionen mitgearbeitet haben. 
 
Frau Wolff möchte wissen, warum die Steine nummeriert auf einer Fläche lagern? Des 
Weiteren möchte sie die dazugehörige Beschlussnummer aus dem Jahr 2001 zum 
Gestaltungsvorschlag wissen. 
 
Herr Dr. Pohlack erwidert, dass die Steine im Fachbereich Grünflächen eingelagert werden 
und bei Reparaturarbeiten wieder verwendet werden. 

 

  zu 7 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 

 

  zu 8 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 
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  zu 9 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
 


